

El municipio de Huehuetlán se llenó de color, música y alegría durante el Concurso de Comparsas, organizado por el H. Ayuntamiento de Huehuetlán 2024-2027. El evento contó con la participación de comparsas de comunidades como San José, Tzinejá 1 y Tanleab 1, además de jóvenes del CECyTE y de la cabecera municipal, quienes presentaron propuestas originales, mostrando el talento y la creatividad de los artistas locales.

Al cierre del concurso, se realizó la premiación, donde el jurado calificó y anunció a los ganadores. El H. Ayuntamiento agradeció la dedicación de los participantes y el apoyo del público, resaltando que estos eventos fortalecen el tejido social y preservan las tradiciones locales.